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tenhagen 

vom 04.02.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

1.
Herr Christian Schmiedeberg betritt den Sitzungsraum und nimmt ab 18.33 Uhr an 
der Sitzung teil.

Herr Glasow (Vorsitzender Strandkorbvermieterverein) informiert über den Sach-
stand zu den Strandhütten und bemängelt, dass es noch keine Einigung über den 
Bau der Strandhütten gibt. Die Strandkorbvermieter wollen kurzfristig eine eigene 
mobile Lösung für die betroffenen Aufgänge außerhalb des Projektes Dünenprome-
nade finden. 
Herr Wardecki informiert über den Beschluss der Gemeindevertretung. Die Strand-
hütten sollen einheitlich aussehen. 
Herr Glasow teilt zudem mit, dass noch die Klärung der weiteren drei Strandhütten 
für die Strandaufgänge 1, 2, 21 und Redewisch ist, die selbst angeschafft werden 
sollen. Er teilt mit, dass die Strandkorbvermieter hohe Anschaffungskosten erwarten 
und schlägt vor, dass eigene Strandhütten auf PKW-Anhänger gestellt werden, um 
Kosten zu sparen. Zudem spricht Herr Glasow an, dass die Stromkästen zurückge-
baut werden, sodass die Strandkorbvermieter keinen Strom mehr haben.
Herr Wardecki schlägt vor, die Beratung hierzu unter „Anfragen und Anträge“ wei-
terzuführen.

2.
Herr König erkundigt sich, warum ein Verkehrszeichen an der neuen Brücke am 
Tarnewitzer Bach aufgestellt wurde, das die Durchfahrt verbietet. 
Herr Longerich teilt mit, dass die Verwaltung einen Antrag bei der Straßenverkehrs-
behörde gestellt hat. Eine verkehrsrechtliche Ausschilderung soll im 1. Quartal er-
folgen.

3.
Herr König erkundigt sich, warum auf der Seebrücke keine Rettungsringe mehr an-
gebracht sind, um im Bedarfsfall in notgeratene Personen zu retten.
Herr Wardecki teilt mit, dass die Beschaffung von Rettungsringen im Wirtschafts-
plan der Kurverwaltung eingeplant ist. Zudem sind auch für die Strandhütten Ret-
tungsringe eingeplant. 
Herr Hans-Otto Schmiedeberg teilt mit, dass hier Gefahr im Verzug ist und sofort 
Rettungsringe ausgehängt werden müssen.
Herr Wardecki teilt mit, dass kurzfristig der Aushang von Rettungsringen erfolgt.

4.



Frau Bräunig teilt mit, dass die Rettungsringe immer wieder von Vandalismus be-
troffen sind und sicher montiert werden müssen.
Herr Christian Schmiedeberg teilt mit, dass es hier Vorschriften zur Montage gibt.

5.
Herr König erfragt, wie der Zeitplan in der Gemeinde für neue Bauabschnitte ist.
Herr Wardecki teilt mit, dass die Gespräche gut verlaufen und er einen Zeitplan  zur 
nächsten Gemeindevertretersitzung vorlegen möchte.


